



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS **La Universidad de Cara a la Sociedad”**

Boletín de prensa N°10
Marzo 22 de 2011

Rector de Unillanos asiste a diálogos sectoriales sobre la propuesta de reforma a la Educación Superior.

Rectores del Sistema Universitario Estatal -SUE- se reunieron el viernes 18 de marzo con la Ministra de Educación, María Fernanda Campo, con el propósito de exponer algunas recomendaciones y ajustes que, según los mandatarios, deben tenerse en cuenta para la reforma a la Educación Superior propuesta por el presidente Santos.

Dentro de análisis se mencionaron tres aspectos particularmente correspondientes a las universidades públicas: Autonomía universitaria como principio específico, el financiamiento y la calidad de la educación superior.

Sobre el tema Óscar Domínguez González, rector de la Universidad de los Llanos, mencionó que la ley que desde toda mirada intenta resolver un tema de ampliación de cupos para la población colombiana, no es tanto así clara, en resolver los temas de la calidad, y de manera específica, el papel de la Universidad Pública Colombiana.

Agregó que la propuesta contempla un incremento en los presupuestos del 1% para 2012, 2% en 2013 y 3% entre 2014 y 2019 y sin embargo, la medida resulta insuficiente para atender el déficit que hoy las Universidades afrontan frente a una demanda cada vez creciente de estudiantes y necesidades propias para la tarea institucional.

Domínguez González, insistió que el Gobierno Nacional no puede dejar de lado el avance y esfuerzo que han hecho las Instituciones de Educación Superior por estar en el nivel que se encuentran; “hoy siete de las diez mejores universidades del país son públicas”.

Los 32 rectores de la de las adscritos al SUE concertaron la realización de talleres, foros y reuniones con el firme objetivo continuar en la construcción colectiva de esta reforma.

Marcela Blanco Rodríguez
Comunicaciones Unillanos
radio@unillanos.edu.co